



ささゆり

7月号

令和6年7月1日
七尾市立中島小学校
TEL 66-0055
FAX 66-6650
文責 赤坂

教育目標「思いやりの心を持ち、自ら学びに向かい、たくましく生きる児童の育成」
めざす子ども「なかよくかしくじぶんからまなぶ中島っ子」
学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nakajima>

今年、梅雨入りが遅く、比較的、雨も少なく暑いまま7月を迎え、1学期も残すところ20日余りとなりました。

さて、学校では、プール開き、学年PTCA（1・2年、5年）、トップアスリートによるスポーツ教室、人権教室（2・4年）、引き渡し訓練等たくさんの行事を実施しました。子ども達は授業や行事を通じて大きく成長し、充実した学校生活を過ごしています。

これからも暑い日が続きますが、健康管理に十分注意し学校運営に努めますので、皆様方のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

◇プール掃除・プール開き

5月30日（木）に5・6年生が、プールをピカピカに掃除してくれました。6月7日（金）には、全校を代表して、校長・5・6年担任と代表委員会の児童でプール開きを行い、安全を祈願しました。その後は天候にも恵まれ、水泳の授業を実施しています。



プール開き

1・6年ペアによる水泳の授業

◇トップアスリートによるスポーツ教室

6月6日（木）元ソフトボール日本代表選手（坂井寛子さん、高山樹里さん、千葉美葉さん）、元女子プロ野球選手（小西美加さん）プロテニスプレイヤー（笹原龍さん）の5名が来校しました。アスリートと楽しく運動し心身をリフレッシュする機会となりました。



◇学年PTCA（1・2年、5年）

1・2年生；能登青少年交流の家「笑顔キャラバン隊」による心身リフレッシュ活動



5年生；夜の学校で肝試し



◇愛媛県松山市立中島小との交流

40年前くらい前、愛媛県の旧中島町と交流をしていたそうです。今回の地震で同じ中島小ということで募金を戴き、これを機に交流を再開することにしました。愛媛の中島小も海沿いにあり、全校児童は30名ほどの小規模校だそうです。6年生を中心に交流を進めています。



◇人権教室・ピュアキッズスクールの開催

人権擁護委員の福田麻由美さん・中橋傳治さんたちから、友だちに思いやりの心を持って接することの大切さを学びました。また、七尾警察署の川渕愛華さんからは、ひとのものをとること・いじめをすることは、人の心を傷つけ、犯罪になることを学びました。

2年生；人権教室



4年生；人権教室



5年生；ピュアキッズスクール

